

audición musical "POP"

sabados de 3 à 4 de la tarde en RADIO LAS PALMAS Sorteos mensuales de LONG-PLAYS. Solicita la tarjeta de participación en cualquier oficina de LA CAJA

-conjuntos y voces del momento-



THE ORIGINALS

El ya conocido cuarteto de color "THE ORIGINALS" ha conseguido con sus voces, su estilo y su magnifica sincronización, un éxito rotundo en el mundo musical y son conocidos por todos los entendidos como los grandes monstruos de la "Musica Soul".

Su primer single editado en España, con títulos "BABY I'M FOR REAL" y "MO-MENT OF TRUTH", ha logrado un impacto sin precedentes. "The Originals" se han ganado otro país con sus voces.

En esta misma página de AGUAYRO encontrarás todos los meses información sobre los sorteos, nombre de ganadores, lista de discos, etc.



nos han dicho que...

ENCARNITA POLO va a dedicarse ahora a cantar tangos. Si a esto agregamos que "Agata", el tango de Nino Ferrer ha alcanzado cifras impresionantes de venta, tenemos que el tango vuelve a la actualidad con fuerza inusitada. Es lógico; con ese afán que se aprecia por retroceder en el tiempo, el tango tiene que volver a vivir, como la moda de los años 30, los gramófonos, las bicicletas-tandem. iMientras, los americanos insisten con sus viajes a la Luna! Qué mundo!

ALFONSO PASO está creando una gran expectativa, con su primer disco que aún no ha salido al mercado. Se asegura que será verdaderamente sorprendente. Las canciones grabadas son:"Así soy yo" y " La balada de Chity Belle", con letras suyas, naturalmente. El dice que no se le ha ocurrido cantar como un capricho más, sino que ha seguido el consejo de Yves Montand, que le oyó en cierta ocasión en la Costa Azul y le estimuló a que lo hiciera. Veremos, o mejor dicho, oiremos.

MANUEL DE LA CALVA se casó. Ya saben ustedes que nos referimos a Manolo, uno de los integrantes del Dúo Dinámico. Esto, naturalmente, afectó el corazón de muchas jóvenes españolas. ¡Pero, ante lo hecho, pecho! La noticia, en realidad, es que el famoso Dúo vuelve a grabar después de un año y medio. Serán productores de sus propias creaciones, y lanzarán al mercado internacional un LP con trece temas, que aparecerán primero en discos sencillos de dos en dos. Una de estas composiciones, titulada "En el parque", es un tema instrumental silbado, no cantado, que ha sido solicitado por los directivos de la BBC, para sintonia de uno de sus programas.

JULIO IGLESIAS ha situado su "Gwendolyne" en el primer puesto de las superventas. Lo del plagio quedó en agua de borrajas. Aparte dos o tres comentaristas musicales, nadie se ha hecho eco. La verdad es que el asunto no tenía ninguna importancia. Es bastante corriente que las canciones ganadoras de festivales encuentren reclamaciones por parte de algunos autores. En cambio, las que no tienen éxito, nunca tienen acusaciones de plagio. ¿ Por qué será?

CAJA INSULAR DE AHORROS DE GRAN CANARIA

Una entidad al servicio de la juventud